

Bericht über den Tauschtag in Pisek/Tschechien

Aus einem ganz persönlichen Grund, der bereits aus meiner Schulzeit herrührt, fuhr ich zum Tauschtag nach Pisek. Ich hatte keine Vorstellung von diesem Ort, war aber außerordentlich gespannt. Ich wurde nicht enttäuscht. Pisek ist ein kleines, hübsches Städtchen im südlichen Böhmen. Sehr bekannt ist die mittelalterliche Steinbrücke, die auch heute noch gut erhalten ist. Im Anschluss an das Tauschen zeigte uns ein junger Mann den Ort und erklärte alles in tschechischer Sprache. Jaroslov Kolin war so nett, uns den Vortrag ins deutsche zu übersetzen. Vielen Dank dafür.

Der Tauschtag selbst war wieder einmal eine Bereicherung. Nach 90 Minuten waren alle meine Kästen leer. Mir erschienen die überwiegend tschechischen Sammlerinnen und Sammler wie ausgehungert. Ich selbst bekam von vielen Zuckerfreunden volle Serien in die Hand gedrückt und konnte mich auch an den ausgelegten Tütchen und Sticks reichlich bedienen. Schon 1 ½ Stunden vor dem eigentlichen Ende befanden sich nur noch einzelne Sammlerinnen und Sammler im Tauschraum.

Danke an alle, die für das leibliche Wohl der Gäste gesorgt hatten. Es war alles im so genannten Tischgeld enthalten und reichlich vorhanden: Sandwichs, Kuchen, Pralinen, Kekse usw. und viele verschiedene Getränke.

Renate